
 
CÂMARA  MUNICIPAL  DE  DOM  VIÇOSO - MG 

 

  Rua Valdemar de Oliveira, 01 Centro 37.474-000 Dom Viçoso / MG 
  CNPJ: 18.355.897/0001-31     Fone/Fax: (35) 3375-1266 E-mail: secretaria@camaradomvicoso.mg.gov.br 

 

1 
 

 Ata da 573ª (quingentésima septuagésima terceira) Reunião Ordinária da 60ª (sexagésima) 

Sessão Legislativa da Câmara Municipal de Dom Viçoso, realizada no dia doze de setembro de 

dois mil e vinte e dois, às dezenove horas, no prédio da Câmara Municipal, localizada na Rua 

Valdemar de Oliveira, 01- Centro. Compareceram os seguintes Vereadores: Antônio Marques dos 

Santos, Carlos Miguel da Silva, Edevaldo Miguel de Assis, Geraldo Clésio de Freitas, Isabel 

Dulcimar Moreira, Joaquim Adolfo Pinto Noronha, Othon José Mário dos Santos, Ricardo Rodrigo 

Silvério e Thiago de Oliveira. Invocando a Proteção Divina e verificado o Quórum Regimental, o 

Senhor Presidente, Thiago de Oliveira, declarou aberta a 573ª (quingentésima septuagésima 

terceira) Reunião Ordinária da Câmara Municipal de Dom Viçoso.  Após, o Senhor Presidente 

pediu ao Vereador Secretário que fizesse a leitura da Ata da 572º (quingentésima septuagésima 

segunda) Reunião Ordinária. Em ato contínuo, o Senhor Presidente colocou a Ata em discussão 

e votação e foi aprovada por todos. Após, o Senhor Presidente pediu para o Vereador Secretário 

ler o Ofício de Resposta do Senhor Prefeito. Em ato contínuo, o Senhor Presidente colocou a 

Prestação de Contas do Executivo Municipal – Exercício 2020 em segunda discussão e votação e 

foi aprovada por todos. Prosseguindo, o Senhor Presidente apresentou os seguintes projetos: 

Projeto de Lei nº 35/2022 que “Dispõe sobre a abertura de Créditos Suplementares para fins de 

utilização dos recursos provenientes do excesso de arrecadação, apurado no Exercício 

Financeiro de 2022”; Projeto de Lei nº 36/2022 que “Dispõe sobre a abertura de Créditos 

Suplementares para fins de utilização dos recursos provenientes do Superávit Financeiro apurado 

no Exercício Financeiro de 2021” e Projeto de Lei Complementar nº 37/2022 que “Altera 

dispositivos da Lei Complementar n° 1.167/2021 e dá outras providências”. Em seguida, o Senhor 

Presidente convocou os Vereadores para uma Reunião Extraordinária para o dia 14 de setembro 

de 2022, às nove horas da manhã. Continuando sua fala, o Senhor Presidente pediu para ser 

enviado um Ofício de agradecimento ao Senhor Prefeito, à empresa ASAG pelo serviço prestado 

no recapeamento do asfalto. Após, o Senhor Presidente colocou a palavra franca e neste 

momento, o Vereador Joaquim Adolfo Pinto Noronha pediu a palavra e fez uma Indicação para 

que a Administração providencie quebra-molas próximo à quadra, pois há muito movimento de 

crianças neste local, podendo ocorrer um acidente e complementou sua fala parabenizando a 

Vereadora Isabel Dulcimar Moreira pela homenagem que ela realizou em comemoração ao Dia 

dos Pais.  Continuando, a Vereadora Isabel Dulcimar Moreira pediu a palavra e comentou sobre a 

Indicação do Vereador Joaquim Adolfo Pinto Noronha sobre a necessidade de colocar quebra-

molas próximo à quadra, ao campo e também em outros locais da cidade. Prosseguindo com sua 
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fala, a Vereadora agradeceu à Administração pela ampliação da rede elétrica na Rua Dom 

Ferrão, no Bairro da Lavra e em alguns pontos no Bairro Serrinha e também pela contratação de 

mais uma Psicóloga para atender no Município. Continuando, a Vereadora Isabel Dulcimar 

Moreira agradeceu a oportunidade de representar a Educação na viagem a São Roque, pois foi 

um momento de muito aprendizado, principalmente sobre o empreendedorismo, já que a mesma 

realiza projetos empreendedores na escola com seus alunos. Em seguida, o Senhor Presidente 

parabenizou a Vereadora pela homenagem ao Dia dos Pais. Após, o Vereador Carlos Miguel da 

Silva pediu a palavra e fez um Requerimento solicitando informações mais precisas sobre a 

alocação dos valores dos créditos suplementares que serão abertos para que todos possam 

saber onde esses valores serão empregados. Em ato contínuo, o Senhor Presidente colocou o 

Requerimento em discussão e votação e foi aprovado por todos. Não havendo mais nada a tratar 

e com Graças de Deus nosso Senhor, o Senhor Presidente encerrou a presente sessão, e 

eu____________________________, Antônio Marques dos Santos, Vereador Secretário, para 

constar lavrei a presente Ata que será discutida na presente reunião, e se aprovada será pelo 

Presidente e por mim assinada junto com os demais Vereadores.  Sala de Reuniões, 12 de 

setembro de 2022. 


